

TRABAJANDO POR EL BIENESTAR DE LAS FAMILIAS OTHONENSES

Desde que tomamos protesta para encabezar la Décimo Cuarta Regiduría no hemos parado de recorrer las calles de la ciudad, gestionando ante las instancias correspondientes las necesidades que nos han reportado los vecinos de las colonias recorridas.









SEIONES ORDINARIAS DEL 2° TRIMESTRE

Trigésimo Primera Sesión Ordinaria

Se dio lectura a tres iniciativas presentadas por la presidenta municipal, donde se sometió a consideración de los integrantes del cabildo las modificaciones presupuestales del ejercicio fiscal 2022; además de dar lectura a la minuta de proyecto donde se reforman los artículos 19 y 155 de la constitución de estado de Quintana Roo; por último se presentaron las modificaciones al acuerdo de la "medalla al mérito ciudadano".

Trigésimo Segunda Sesión Ordinaria

Se dio lectura a tres iniciativa de urgencia u obvia resolución. En donde se sometió a consideración de los integrantes de cabildo la autorización para la celebración de convenios para mayor bienestar de la ciudadanía Othonense, uno fue de colaboración con la CFE y el otro entre el Estado de Quintana Roo y el Municipio de Othón P. Blanco para la administración de los derechos por el uso, goce y aprovechamiento de los inmuebles ubicados en los causes, vasos así como en las Riberas o zonas federales



SEIONES ORDINARIAS DEL 2° TRIMESTRE

Trigésimo Tercera Sesión Ordinaria

Presentación de iniciativas para lectura y aprobación del cabildo entre ellas la aprobación del contrato de promesa de compraventa de los predios que conforman la unidad habitacional de Antorchistas; además de designar el recinto oficial para la celebración del la sesión solemne con el fin de homena-jear la labor de las y los enfermeros, de igual manera se presentaron los planes anuales de diversas comisiones del H. Ayuntamiento.

Trigésimo Cuarta Sesión Ordinaria

Se dio lectura a las diversas iniciativas presentadas por los regidores: la primera con el fin de exhortar a todas las dependencias de la administración municipal de realizar todos los mecanismos con el fin de dar mayor difusión a las convocatorias expedidas por el H. Ayuntamiento de OPB. Se presento el proyecto de reforma a la constitución estatal en materia de fortalecimiento a la autonomía presupuestal del poder judicial; así como dictámenes de comisiones. SESIONES EXTRAORDINARIAS
DE CABILDO

VIGÉSIMA SEGUNDA

Se llevaron a cabo las lecturas de los dictámenes de iniciativas presentadas por la presidenta y los regidores, sobre modificaciones a la constitución estatal asi como de la aprobación de los manuales de organización de diversas unidades administrativas.

VIGÉSIMA TERCERA

Se llevo a cabo la designación del recinto oficial para la celebración de la sesión solemne para homenajear la labor de las y los enfermeros, así como la toma de protesta de Ley del Lic. Edwin Jesús Onorio Chan para ocupar el cargo de autoridad resolutora de la contraloría del municipio de Othón P. Blanco.

SESIONES SOLEMNES DE CABILDO



TRABAJO EN COMISIONES

Como integrante de la comisión de atención a la juventud, nos reunimos con la finalidad de trabajar la iniciativa de la "medalla al mérito juvenil" así como darle seguimiento a las modificaciones presentadas por los integrantes de la comisión.

Como integrante del:

- Consejo de Adjudicación de la "Medalla al Mérito Juvenil"
- Consejo de Adjudicación del "Cabildo Juvenil"
- Consejo de Adjudicación del Reconocimiento al Orgullo LGBTTTIQA+

Tuvimos diversas reuniones con el fin de realizar los trabajos correspondientes para darle seguimiento a la entrega de los respectivos reconocimientos







En las comisiones de Rastros, Mercados, Funerarias y panteones y de Salud Pública y Asistencia Social, tuvimos un total de 4 y 2 sesiones de comisiones para la rendición de los informes trimestrales de las áreas afines.





CINE EN TU COLONIA

· CARAVANAS DE LA ALEGRÍA

Realizamos un total de 4 cines en tu colonia mediante las caravanas de la Alegría, en diversas colonias de la ciudad.

TUMBENCUXTAL

Y de igual manera les llevamos un rato de alegría a los peques de la colonia **Tumbencuxtal**



BOSQUE

Llevamos alegría a las y los chiquillos de la colonia del Bosque, en donde pasamos un rato agradable tanto con los niños y papás



V. EN LA ESCUELITA

 Y a petición de la directora del Preescolar Carmen Ochoa de Merino, el cine en tu colonia también llego a su escuelita para darles diversión a los peques.



· NICOLÁS BRAVO

¡Y como no!, el cine en tu colonia también llego a la comunidad de Nicolás Bravo, llevándoles alegría a los niños y niñas por su día.

DEPORTEANDO CON LIDIA ROJAS

- CLUB PAYO OBISPO F.C.
- Nos pusimos la naranja, y les echamos porras a este hermoso equipo de peques.

- PERICOS DE CHETUMAL
- Me emociona muchísimo ser parte del deporte de mi querida ciudad, por lo que, estuvimos apoyando y echando porras al equipo del Beisbol Pericos de Chetumal
- GRAN PRIX DE NATACIÓN KIDS
- Aportamos nuestro granito de arena para que 12 niños y niñas asistan a la ciudad de Guadalajara a un nacional de natación a representarnos.

- CHETUMAL F.C.
- Y como siempre apoyando el deporte, ya que es algo <u>que</u> me apasiona enormemente, apoyamos al equipo para que estrenen uniformes.

Como siempre gestionando y trabajando a favor del deporte





Además de caminar y recorrer las calles de la colonia y ver que tan abandona está, decidimos llevar la Brigada Naranja y en esta ocasión estuvimos recuperando un espacio público que estaba en muy malas condiciones, dejándolo funcional para las familias de los alrededores



EVENTOS ASISTIDOS



Plática sobre la Concientización sobre la vulnerabilidad del espectro autismo



Visita el avión WC-130 caza huracanes Hércules, un avión con alta tecnología



Celebramos el día del trabajador deportivo



Estuvimos conviviendo con los trabajadores del Zoológico que día a día ponen todo de su parte por dejarlo bonito



Aniversario del Mercado 5 de abril



Dimos el banderazo de inicio del programa de bacheo en nuestra querida capital

EVENTOS ASISTIDOS



Celebramos con mucha alegría el día de las madres con nuestras guapísimas mamás del H. Ayuntamiento de OPB



Fui invitada como jurado al evento organizado por la preparatoria Eva Sámano llamado "Embajadores de Buena Voluntad"



ECOBAQROO FEST 2023, siempre a favor de nuestro medio ambiente



Reconocimos a las enfermeras y los enfermeros por su labor que realizan a diario en los diferentes hospitales y centros de salud.



En Sesión Solemne entregamos la medalla al mérito ciudadano "Othón Pompeyo Blanco", al ciudadano Iván Carrillo Ríos



Cabildo Infantil 2023

EVENTOS ASISTIDOS



Un desayuno con causa, toda una tradición "Desayuno del Sombrero" por invitación del AMEXME



Cena con periodistas como celebración por su día.



Entrega de reconocimientos a los trabajadores del H. Ayuntamiento por sus años de servicio en nuestro municipio



IGRACIAS!

Seguimos trabajando por el bienestar de las familias Othonenses, seguimos recorriendo colonia por colonia, calle por calle y casa por casa, de nuestro querido Chetumal, por que nuestro objetivo es que las voces de las y los vecinos sean escuchadas y sobre todo, que sean atendidas cada una de sus peticiones, es por eso que hemos llevado cada uno de los programas que como regidora he impulsado, en 16 colonias durante este segundo trimestre del 2023.

mtra. Lidia Rojas

DÉCIMO CUARTA REGIDORA

DEL H. AYUNTAMIENTO DE O.P.B